



豊橋市立福岡小学校

令和 4 年

1 2 月 5 日

令和 4 年度 第 8 号

福岡っ子発表会 学校保健委員会 昔遊びの会

(1) 福岡っ子発表会 (11月19日 (土))

雲一つない青空のもと、運動場で福岡っ子発表会が行われました。コロナ感染防止のため、運動場で行いました。児童の健康管理や参観の仕方にご協力いただき、無事に会ができたことに感謝いたします。

発表は、歌や群読、楽器演奏やダンス、集団行動をはじめ、野外活動でのライトトワリングや総合的な学習で調べた福岡校区の遺跡や自然を題材にしたものなど、日頃、学校で活動している内容でした。運動場を使っただけの練習は2週間ほどでしたが、子どもたちが学年、学級の団結を意識し、表現力を高めていく姿に成長を感じました。そして、学校に足を運んでいただいた保護者、地域のみなさんの前で発表会を行うことは、子どもたちのやりがいと満足感につながることを改めて感じました。今後も教育活動へのご理解とご協力をお願いします。



【2年生：合奏】



【6年生：集団行動】

(2) 学校保健委員会 (11月25日 (金))

保健委員会が歯みがきや歯科医への通院の実態を発表し、歯や歯みがきについてクイズを出題しました。発表をした子供たちは、はきはきと聞き取りやすい説明ができました。また、発表以外の委員も自分の係をしっかりと行いました。その後、健康増進課の新井先生から、歯ブラシの持ち方をはじめ5つのみがき方のポイントを教えていただきました。また小学生は、子供の歯が大人の歯に変わる時期のため、歯に段差ができ、みがき残しができやすいことや、生え変わったばかりの歯は、柔らかいため虫歯になりやすいといった話をさせていただきました。体育館で話を聞いた5、6年生は静かに入場し、開始までよい姿勢で待つことができました。また、新井先生の説明の後の感想では多くの児童から自分の歯みがきの仕方を改善していこうという意見が聞かれました。



【クイズ 歯は全部で何本】

(3) 昔遊びの会 (12月1日 (木))

1年生が地域のお年寄りに昔の遊びを教えていただく会が行われました。「寒い日になりましたが、1年生の元気な姿に、私たちも元気をもらいます。一緒に楽しく遊びましょう」と老人クラブ会長の高井さんのあいさつをいただいた後、めんこやおはじきなどのやり方を教わりました。最初はどううまくできなくても、こつを教わりながら練習することで上達する児童が多くいました。また、1年学年委員の方にも会の運営にご協力いただきました。地域の方のお力で、有意義な時間をもてたことをうれしく思いました。



【はじめの会の様子】